

**GUIA DE LA SEGUNDA SESION ORDINARIA DE LA COMISION DE
"ESPECTACULOS PUBLICOS".**

Presidente: Buenos tardes, compañeras y compañeros Regidores Vocales, les doy la más cordial bienvenida a esta Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de "Espectáculos Públicos", a celebrarse el día 29 de noviembre del año 2024 (dos mil veinticuatro).

Solicito al Secretario Técnico, registre la asistencia de los ciudadanos Regidores Vocales.

Secretario Técnico: Como instruye presidente.

PRIMERO. - Lista de Asistencia y Declaración de Quórum.

1.-	Presidenta Reg. Laura Pamplona Flores	ASISTENCIA
2.-	Vocal Reg. Asencion Gandarilla Rivera	ASISTENCIA
3.-	Vocal Reg. Minerva Becerra González	ASISTENCIA
4.-	Vocal Reg. Arnold Everardo Tejeda Arellano	ASISTENCIA
5.-	Vocal Reg. Gabriela Sánchez Rodríguez	ASISTENCIA

Secretario Técnico: presidenta doy cuenta que hay quorum legal toda vez que se encuentran presente 5 cinco de los miembros de la Comisión de "Espectáculos Públicos", por lo que de conformidad con lo dispuesto en artículo 12 del Reglamento Interno de las Comisiones edilicias del municipio de El Salto, Jalisco, se manifiesta que en los términos de la asistencia registradas puede sesionarse válidamente.

Es cuanto, Presidenta...

Presidenta: Gracias secretario en consecuencia, se declara que existe quórum legal y validos todos los acuerdos que se tomen en esta presente sesión, por lo que se declara formalmente abierta, siendo las 13 horas con 30 treinta minutos del día de hoy 29 de noviembre del 2024 (dos mil veinticuatro), por lo que nuevamente cedo el uso de la palabra al Secretario Técnico, para que de lectura al orden del día propuesto para el desarrollo de esta Sesión adelante Secretario.

Secretario Técnico: Como indica Presidenta, procedo a dar lectura....

SEGUNDO. - Lectura y aprobación del Orden del Día.

ORDEN DEL DIA

- I. Lista de Asistencia y declaración de quórum.
- II. Lectura y aprobación del Orden del Día.
- III. Dispensa de la Lectura, y en su caso aprobación y firma del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de "**Espectáculos Públicos**", de fecha 23 veintitrés de Octubre del 2024 (dos mil veinticuatro).
- IV. Turnos y comunicaciones recibidas
- V. Dictámenes a discusión.
Único. - Aprobación del Plan Anual de trabajo de la Comisión Edilicia de "**Espectáculos Públicos**", del municipio de El Salto, Jalisco.
- VI. Asuntos Varios y;
- VII. Clausura.

Es cuanto Presidenta.....

Presidente: Gracias Secretario, Está a consideración de todas y todos ustedes la aprobación del orden del día propuesto, quienes estén a favor de su aprobación; favor de manifestarlo levantando su mano.

APROBADO!

Continúe con la sesión Secretario

Secretario Técnico: Como instruye, Presidenta....

TERCERO. -Dispensa de la Lectura en su caso aprobación y firma del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de "**Espectáculos Públicos**",

toda vez que se circuló de manera oportuna a cada uno de los presentes, por lo que en votación económica y levantando su mano, manifiesten si están a favor de la dispensa de lectura.

APROBADO

Presidenta: Gracias, Secretario. Así mismo, acto seguido compañeras y compañeros Regidores, les pregunto si es de aprobarse el Acta de la primera Sesión Ordinaria de la Comisión permanente de "Espectáculos Públicos", de fecha 23 de Octubre del año de 2024 (dos mil veinticuatro), por lo que en votación económica y levantando su mano manifiesten si están a favor de la aprobación del acta de instalación.

APROBADO. Solicito al Secretario que prosiga con la sesión...

Secretario Técnico: Como indica Presidenta, el siguiente punto del Orden del Día es...

CUARTO: - Turnos y comunicaciones recibidas.

Es cuanto, Presidenta.

Presidenta: En cuanto a este punto del orden del día, quiero mencionar que no contamos con comunicaciones recibidas, pero cuanto exista algún asunto se les notificara en tiempo y forma.

Solicito al secretario técnico de la lectura al siguiente punto del orden del día.

Secretario Técnico: Como indica presidenta, el siguiente punto del orden del día.

QUINTO Punto. - Dictámenes a discusión.

Único. - Aprobación del Plan Anual de trabajo de la Comisión Edilicia de "Espectáculos Públicos", del municipio de El Salto, Jalisco. El cual se omite la lectura por haberse enviando con antelación.

Por lo que en votación económica les pregunto si es de aprobarse, favor de levantar su mano.

APROBADO.

SEXTO: Asunto Varios

Es cuanto Presidenta....

PRESIDENTA: Gracias Secretario, en este momento le pregunto compañeras y compañeros regidores, ¿Sí tienen algún asunto o tema que tratar?

NINGUNA

Al no existir solicitud por parte de ustedes compañeras y compañeros vocales, se instruye al Secretario Técnico, mencione el siguiente punto del Orden del día....

Secretario Técnico: Como solicita Presidenta, el siguiente punto del orden del día es....

SEPTIMO. - Clausura.

Es cuanto Presidenta-

Presidenta: Gracias Secretario. Habiendo agotado los puntos del orden del día y no existiendo algún otro asunto a tratar, siendo las 13:20 trece horas veinte minutos del día de hoy viernes 29 de Noviembre del 2024 (dos mil veinticuatro), agradeciendo la asistencia de los presentes a la misma, queda clausurada y se convoca a la siguiente de manera oportuna. Muchas gracias y buenas, tardes...